



La familia del ex presidente da las gracias por carta

Como es habitual en este tipo de homenajes a Adolfo Suárez, la familia del ex presidente no estuvo presente en el acto, aunque el rector sí pudo leer una carta escrita por su hijo Adolfo Suárez Illana.

En esta misiva, el hijo del homenajeado explicó que su ausencia o la de otros miembros de la familia no se debe "a desprecio o soberbia", sino, simplemente, al hecho de no querer "adquirir un protagonismo que no nos corresponde" y no "centrar en mi persona, aunque sea de forma delegada, honores y reconocimientos" que se brindan directamente a la figura del ex presidente, aquejado desde hace años de la enfermedad de alzheimer.

En su escrito, Suárez Illana agradece "de corazón" tan "importante y generoso" reconocimiento y recuerda el "enorme afecto" que su padre siempre sintió por la Universidad de Salamanca, institución "en la que se formó y en la que encontró amigos para toda la vida".

El hijo del ex presidente recuerda también cómo siendo niños su padre "nos urgía a buscar la escondida rana" de la fachada plateresca de la Usal y como siempre que estaban en Salamanca "visitábamos la Universidad y nos contaba recuerdos de su época de estudiante".

Suárez Illana expresó a través de su carta la "emoción" que les supone el vitor descubierto en la Universidad salmantina, así como la referencia "a su mayor logro, la concordia" y se pone a disposición del rector de la institución académica salmantina para poder visitar y conocer la inscripción en recuerdo de su padre.